



DINERO

*Formaliza Claudia su candidatura en el INE //
Marcha Rosa, el disfrute de la democracia //
Lorenzo quiere que sigan los plurinominales*

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

CLAUDIA SHEINBAUM DESDE ayer es formalmente la candidata de la alianza Sigamos Haciendo Historia a la Presidencia de la República, integrada por Morena, PT y Verde, tras ser registrada en el Instituto Nacional Electoral. La presidenta del Instituto, Guadalupe Taddei, recibió su documentación. Luego del proceso de recepción de solicitudes de candidaturas de todas las fuerzas políticas y una vez revisadas y aprobadas por el Consejo General, se dará paso a las campañas electorales. Cabe mencionar que el plazo de registro vence el jueves de esta semana. Claudia comenzará su campaña el 1º de marzo con una concentración en el Zócalo de la Ciudad de México. En este momento las encuestas la favorecen ampliamente: va tres contra uno de Xóchitl Gálvez. El tercer candidato, Jorge Álvarez Máynez, postulado por Movimiento Ciudadano, no cuenta, su participación es testimonial.

¡Fuera López!

TENEMOS MALA MEMORIA, pero las manifestaciones populares en tiempos del *pri-nismo* solían realizarse bajo asedio de policías, granaderos y soldados. Con frecuencia, había ciudadanos detenidos, golpeados y desaparecidos. Gracias a la libertad de reunión y de expresión que vive el país a partir del gobierno de López Obrador, millares de ciudadanos se reunieron ayer en el Zócalo a manifestar su oposición a la 4T. Corearon estribillos contra el Presidente: “fuera López” y “Narcopresidente”. La manifestación comenzó y terminó sin que ninguna autoridad intentara disolverla o violentarla. Se anunció como un acto para defender la democracia pero la marcha misma evidenció que la democracia no está en peligro, se ejerce plenamente. El único orador, Lorenzo Córdova, dio un discurso que hubiera encajado mejor en una sala de conferencias de intelectuales, muchos asistentes no lo comprendieron y se retiraron antes de que terminara. Patinó, ¡defendió la existencia de legisladores plurinominales, cuando el pueblo exige que desaparezcan! La marcha anterior fue para defender al INE, ya no hizo falta. El instituto, con la salida de Lorenzo, dejó de ser un instrumento en ma-

nos del PAN y el PRI, plagado de corrupción, aunque todavía opera un grupo de consejeros *lorencistas*. También fue en apoyo a Xóchitl Gálvez, quien no asistió como despiste. Ni multiplicando el número de asistentes –90 mil, en el cálculo más optimista– le alcanza para ganar la elección. Quedó confirmado lo que vienen mostrando las encuestas: Xóchitl tiene menos de 20 por ciento de la votación nacional.

El Foro México

Tema: Acapulco

EN RELACIÓN CON el caso del señor Roberto Ramírez Briones, te informo que el hotel Calinda Beach no está recibiendo reservaciones, debido a que se encuentra en proceso de remodelación tras el paso del huracán *Otis* por Acapulco, información que pueden revisar en el portal oficial <https://www.hotelcalindabeach.com/es/>

ASIMISMO, CABE INFORMAR que ninguno de los hoteles que forman parte del Grupo Hotelero Ostar, como es el caso del hotel Calinda Beach, reciben pagos a través de las tiendas Oxxo, como relata el señor Briones en su escrito, por lo que le pedimos a tu amplio público lector que si reciben comunicaciones ofreciendo estancias en cualquiera de las instalaciones del grupo, se comuniquen directamente a nuestra central de reservaciones al número telefónico 55 5080-0062, para corroborar la veracidad de la información.

Renato Flores Cartas
Subdirector de Comunicación
y Relaciones Internacionales
Grupo Carso

Twitterati

EL HISTORIADOR @ENRIQUEKRAUZE opina que la “Marcha por la Democracia” tiene la misma relevancia que las movilizaciones del 68. Con la diferencia de que en el 68 se enfrentaron a tanques y granaderos, mientras hoy el historiador se queja de las bicis rodando sobre Reforma como todos los domingos.

@gabrielguerrac

X: @galvanochoa
FaceBook: galvanochoa
Correo: galvanochoa@gmail.com